



A Edgar Montellà se le atraviesa la subida entre Guardiola y Cerdanyola

El piloto que cuenta con la ayuda del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club, vivió una de las jornadas de la temporada en la disputa del V Pujada Guardiola-Cerdanyola, tercera cita del Campeonato de Cataluña de Montaña 2016. Montellà (Speed Car) saldó su participación en la prueba organizada por el Grupo Deportivo Fos als Pistons en la sexta posición de la categoría CM, a 8" del ganador Ramón Plaus (Speed Car).

El punto más espectacular del recorrido estuvo una año más en la rotonda donde enlazan las carreteras 402 y 4021 que unen las localidades que dan nombre a la carrera. Esta vez la bordeaban por la izquierda en lugar de hacer una vuelta completa. El recorrido total fue de 3.900 km.

El asfalto del recorrido se mantuvo seco mientras se disputaron las 5 subidas programadas (tres de entrenamientos y dos de carrera). A pesar de todo, los presentes en el parque de asistencia de Guardiola de Bergadá no estuvieron tranquilos hasta la recta final de la prueba, el cielo amenazó lluvia sobre todo durante las subidas de entrenamientos.

Edgar Montellà. Después de vivir una excelente experiencia en el campeonato francés de la especialidad, el joven piloto andorrano se presentó en Guardiola de Berguedà para reemprender su participación en una prueba del certamen en el cual tiene centrados sus esfuerzos.

La jornada no empezó bien desde el primer momento y no hubo manera de enderezar la línea inicial, este era el comentario de Edgar a falta de la subida final: **Hemos empezado mal, los reglajes que nos parecían idóneos para la subida no nos dieron buenas sensaciones. Seguimos buscando soluciones para tener un coche competitivo en una subida complicada. En la recta final nos olvidamos un poco del crono y seguimos trabajando en conseguir una buena puesta a punto.**

A pesar de no poder luchar por la plaza del podio que quedaba libre, Plaus y Munné están en otra lucha, Montellà y su equipo estaban satisfechos con el trabajo realizado: **Es nuestra tercera carrera en condiciones normales con el CM y hoy, con los cambios que hemos hecho, he tenido la ocasión de aprender mucho. Sin duda, para afrontar con garantías de éxito la prueba de Guardiola tienes que conocer muy bien la mecánica con la que compites.**

La Escudería Panadés preparará la próxima prueba de la presente edición del Campeonato de Cataluña de Montaña. Será la XV Pujada a la Serra de la Llacuna que se disputará el domingo 19 de junio.

Servicio de prensa.

Clasificaciones V Pujada Guardiola - Cerdanyola.

CM.

1.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) 2'28"686, 2.-Francesc Munne (Demon Car-CM) a 1"684, 3.-Albert López (Demon Car) a 2"876, 4.-Eudald Carbonell (BRC02-CM) a 6"784, 5.-Lluís Bigordà (Demon Car-CM) a 7"210, 6.-Edgar Montellà (Speed Car-CM) a 8"002, 7.-Joan Marques (Speed Car) a 11"651.

